



“Trabajamos para que vengan al municipio nuevas empresas”

## El alcalde veleño visita el nuevo supermercado Aldi en Caleta de Vélez, que ha abierto hoy al público

- Francisco Delgado Bonilla, el primer teniente alcalde de Vélez, Manuel Gutiérrez, y la concejal de Urbanismo e Infraestructuras, Concepción Labao, han estado presentes en la apertura de estos nuevos supermercados junto a la entrada al puerto de Caleta de Vélez.
- Esta importante cadena de supermercados alemana, fundada a mediados del pasado siglo, ha construido unas instalaciones de más de 1.100 metros cuadrados y ha generado un total de diez puestos de empleos directos.

**Vélez-Málaga.-** El alcalde de Vélez-Málaga, Francisco Delgado Bonilla, el primer teniente alcalde de la ciudad, Manuel Gutiérrez, y la concejal de Urbanismo e Infraestructuras, Concepción Labao, han visitado hoy el nuevo supermercado Aldi de Caleta de Vélez, que ha abierto sus puertas esta mañana, convirtiéndose en la tercera multinacional importante en instalarse en el municipio -las otras dos fueron Worten y McDonalds-, en tan sólo ocho meses, que es el tiempo en el que el nuevo Gobierno del Partido Popular lleva en el Consistorio veleño.

Delgado Bonilla ha asegurado que su Gobierno sigue trabajando para la generación de riqueza y la dinamización del sector empresarial, clave para el incremento del empleo en el municipio, por lo que ha mostrado su satisfacción por la apertura de estos nuevos supermercados, que cuentan con una superficie de más de 1.100 metros cuadrados y que ha generado diez puestos de empleo directos.

“El Gobierno del Partido Popular genera confianza entre los empresarios y comerciantes. Vélez-Málaga necesitaba, después de tantos años de inestabilidad, un Gobierno que trabaje por el interés general y que apueste firmemente por el impulso de las empresas. Desde que llegamos al Ayuntamiento, no hemos parado ni un sólo instante en trazar estrategias en materia de empleabilidad, clave para el futuro de nuestro municipio”, ha explicado el alcalde veleño.

De este modo, el máximo mandatario veleño espera que el trabajo del nuevo Gobierno permita a lo largo de esta legislatura atraer a nuevos inversores y empresarios, para lograr la dinamización del tejido empresarial de la localidad.